

EL PERIÓDICO

PARA TODOS

En la capital 15 cts. semanales

Año VI — Núm. 1.598

DIARIO DE LA TARDE
Independiente
y de cultura popular.

Precios.—Número suelto 5 céntimos. Atrasado, 25 id.—Anuncios y comunicados a precios convencionales.

Redacción y Administración:
Plaza de Chapí, 5 (antes Teatro)

No se devuelven los originales aunque no se publiquen.

Donde no tenemos corresponsal 75 céntos. al mes

Alicante: Martes 19 de Septiembre 1916

Pagos por adelantado

Habla un ministro

Con la solemnidad de costumbre se procedió hace unos días a la apertura de los Tribunales, en cuyo acto se dió lectura al discurso del Sr. Barroso.

He aquí algunos párrafos:

«Es de todo punto necesario reconstituir la organización judicial vigente dentro de las precisas reglas de solidez y garantías de duración, apartando de sus miembros toda función que no les sea propia, y de procurar que en nuestro enjuiciamiento civil y criminal hayan formas progresivas de evolución que la armonicen con las necesidades de la vida social moderna, dándole mayor sencillez y celeridad.

»Se instituirá, para los fines de inspección de tribunales un Consejo judicial encargado de corregir deficiencias que se adviertan en actuación de los funcionarios, estableciendo los casos de expulsión de la carrera judicial.

»Bastará para ello que el sentir general señale con notoriedad a tales funcionarios como infractores de las leyes de orden moral o que hayan perdido la concepción de impecables ante la pública opinión».

»Hace falta dictar una serie de medidas encaminadas a apartar de la política a los funcionarios judiciales. También se les alejará de los intereses particulares y de las afecciones familiares.»

Hasta aquí las palabras del Sr. Barroso.

Ahora preguntamos nosotros: ¿Es que el señor Ministro de Gracia y Justicia tiene noticias de que algunos funcionarios judiciales intervienen en ciertos asuntos supeditados a la política o afecciones familiares?

No otra cosa parece que encierran esas manifestaciones por cuanto trata de dictar una serie de medidas encaminadas a apartar de la política, de los intereses particulares y afecciones familiares a todo funcionario judicial.

Es extraño de que al cabo de tantos siglos en que están establecidos los tribunales de justicia, que se le ocurra ahora a un ministro introducir reformas para asegurar la equidad en sus funciones. Nosotros, francamente, creemos que los jueces no necesitan de estas medidas, cómo es posible creer que todo un funcionario judicial puede obrar para favorecer a un político por los vínculos de correligión? Eso equivaldría a un desbarajuste social en que el princi-

pio de autoridad rodaría por los suelos.

En cuanto al otro aspecto del discurso del señor Barroso respecto a que todo funcionario será apartado del ejercicio de su carrera en caso de que en sus costumbres sean notoriamente acusados por la opinión por infracción de las leyes en el orden de moralidad, nos parece también una ligereza extemporánea pues no creemos tampoco que pueda existir en funciones un juez acusado de prevaricador ni que siquiera en otras épocas haya podido ser un delincuente en orden moral.

Nos horroriza pensar qué sería de España si cupiera la posibilidad de que un funcionario encargado de juzgar al prójimo fuese un hombre de costumbres licenciosas en las que fueran envueltos los delitos de estafa, corrupción de menores, crímenes de sangre, etc.

Nada, nada señor ministro, a nuestro entender ha tratado S. S. de prever defectos que no es posible que puedan existir en una eternidad.

Por lo menos así lo creemos nosotros. No hemos visto todavía el caso de que un juez sea separado de sus funciones ni menos encarcelado. Y esto por algo será.

Los concejales de nuestro municipio no protestan cuando don Ricardo P. del Pobil pisotea los acuerdos y obra caprichosamente.

Un político que atenta contra la propiedad de un periódico hay que mirarle las uñas y apartarlo de don de haya algo.

CHISPAZOS

Se están haciendo en toda España, grandes preparativos para conmemorar el 12 de Octubre como día elegido para honrar nuestra raza.

Ya estamos viendo al Sr. Romanones con la servilleta pendiente del cuello de la camisa empuñando el tenedor y el cuchillo dispuesto a destrozarse un faisán o pollo asado.

Esta actitud tan gallarda del ministro entusiasmará a los que con él se sienten a la mesa y todos se sentirán capaces de nuestra regeneración.

En cuanto al actual presidente del Gobierno no hay para qué decirlo satisfecho que estará de ser español sobre todo hará alabanzas a los buenos fondistas y a los que fabrican la moneda.



EL SEÑOR
DON FRANCISCO BRACIL SANTAGREU
Ha fallecido a las ocho de la mañana del día de hoy
A LOS 30 AÑOS DE EDAD
Después de recibir los Santos Sacramentos
R. I. P. A.
Sus desconsolados, esposa D.^a Rafaela Manzanaro; hijas D.^a Josefina, D.^a María, D.^a Concepción y D.^a Rafaela; padres D. Francisco y D.^a Josefa; hermanos, hermanos políticos, tíos, primos, sobrinos y demás parientes.
Suplican a sus numerosos amigos se sirvan asistir al entierro que tendrá lugar mañana a las nueve y media de la misma, por lo que les quedarán eternamente agradecidos.
Alicante 19 Septiembre 1916.
Casa Mortuoria: Bale, 3.
No se reparten esquelas.
El duelo se despide en la calle de Alfonso el Sabio.

Después de saciar el apetito y sacando el vientre de debajo de la mesa se levantará el conde y dirá estas o parecidas frases.

Españoles; grande es nuestra fortaleza por cuanto a pesar de que no coméis podéis resistir años y años con el estómago pegado al espinazo. Más aún; admiro vuestra avejuna condición de márrires del deseo por cuanto contempláis impasibles estos actos de succulenta pitanza sin inmutaros.

Vuestra reconocida hidalguía puesta a prueba en miles de ocasiones nos permite que unos cuantos elegidos de la fortuna podamos festejarnos sin temor a ser interrumpida nuestra digestión por los ayes del famélico ni las protestas del hombre que quiere pan, trabajo y libertad.

Un taponazo de una botella de Champagne de 75 pesetas interrumpirá el discurso del insigne político que después de un sorbo de tan rica espumazo seguirá diciendo:

El mundo latino nos admira y venera como padres de su raza, como germen de estómagos fuertes, como temperamentos frescos y si no, ya lo estáis viendo en mí que por causa de poseer estas grandes cualidades fisi-

cas he sido elevado al cargo que nunca pude soñar.

España—continuará diciendo el conde—no podrá engrandecer sus dominios, más bien por causa de nuestra proverbial indolencia iremos perdiendo lo que nos queda, pero siempre hablará la Historia de que nos hemos divertido grandemente con las corridas de toros y las visiones de escenas de apaches que nos brinda el cinematógrafo.

En una palabra, que somos una raza que se distingue de las demás que pueblan el universo.

He dicho.»

Grandes aplausos coronarán las magestuosas palabras de grandeza del orador y al año próximo se organizará otro homenaje por el estilo hasta convencer al mundo entero de que si no somos un país próspero por nuestro esfuerzo por lo menos somos románticos y sabemos hablar correctamente el castellano.

¿Qué más podemos desear?

CENTELLAS.

Modista

Se ofrece para ceder en casas particulares o en la suya, la acreditada modista María Valero, calle Cianfuegos 3, pral.

¡OCASION! Trapos viejos de lana
Se compran a UNA PESETA el kilo en el almacén de trapos de la calle de la Concepción, 38.

Albacete y Alicante

Dentro de breves días publicaremos importantes datos administrativos del municipio de Albacete, los cuales son modelo de honradez, amor a sus convecinos y gran vergüenza de sus administradores.

En dicha capital acaba de hacer el Ayuntamiento un empréstito al vecindario de varios millones para ornato, alumbrado etcétera y ha sido cubierto en 24 horas con un sobrante fabuloso.

Claro está que en Alicante, por culpa de los perpétuos mangoneadores que no tienen más oficio que el de la política, no habría quien diera un céntimo puesto que no hay quien se fie de esos que todo lo despilfarran y arrojan por el balcón.

Alcaldes que solo se ocupan de gastar las ocho mil pesetas asignadas para representación, la mezquindad con que se retribuyó a muchos empleados únicos que trabajan, el absolutismo que reina para hacer obras que cuestan más dinero del que realmente valen, y otros desbarajustes de peor cuantía, son detalles que tienen al Ayuntamiento en constante descrédito y ruina, y claro está que no hay nadie absolutamente nadie, que sea capaz de sentir impulsos de ayudar a nuestra corporación administrativa por que claro está, para que se diviertan unos cuantos a costa del prójimo, más vale tener el bolsillo quieto.

Nosotros, lejos de prestar nuestro concurso al señor alcalde, deseamos que se vaya lo más pronto posible antes que desaparezcan los clavos del consistorio, pues según hemos podido observar se mueven mucho y están muy sueltos.

¿Es honrado el alcalde que falta a su deber por verganzas políticas y roba tres pesetas mensuales a un periódico?

Esto nos lo preguntan desde Turquía.

¡.....!

Era soñador, ardiente enamorado...

Sus divinos encantos, sus ojos de fuego, hicieronme sentir esa sensación dulcísima, solo producida por el nacimiento de un amor.

Amaba por primera vez en mi vida con ese sentir puro y sincero, con esa pasión loca que hace realizar cuantos sacrificios se presenten, por una tierna mirada de la mujer adorada.

Las grandes pasiones de la historia me subyugaban, y sus inmortalidades hacíanme romántico, anheloso de encontrar a una Graziela para proclamarla soberana de mi vida y de mi corazón.

Entusiasmábame el recuerdo de Romeo envenenándose al pie de la tumba de Julieta; el de Marsilla e Isabel muriendo juntos al ver destruídas las ilusiones de su sueño dorado; el de René enterrando a Atala y conservando su profundo cariño eternamente; el de Werther matándose por

el desamor de la Carlota; el de Otelio asesinando por amor; el de Afelia muriendo por el mismo sentimiento; el de Heloísa prefiriendo la soledad de un claustro antes que la de su amor; y el de Francesca recibiendo en el beso de Paolo su sentencia de muerte.

Todas estas víctimas del amor causábanme envidia. Yo también como ellas quería amar, quería sentir ese goce tan infinito y sublime, ese tierno y cariñoso arrullo sostenido en el embriagador silencio de una hermosa noche.

Sus muertes aunque no sea defensor del suicidio parecíanme lógicas, por que creía que un hombre no debe vivir, cuando no vive o cae del pedestal de su adoración, la mujer amada.

En ellas no veía cobardía, si debilidad y sentimiento por la pérdida de un tesoro estimable en su valor, por un enamorado.

En mis ensueños, no comprendía que el amor, no era otra cosa más que un sacrificio inmenso. Daba esta palabra la extensión y la fuerza que debe tener, deducía que mi corazón sentía ese amor que domina, que subyuga, que funda en su fuego dos almas igualmente puras, dos cerebros soñadores.

Se me esperaba una felicidad inagotable de cariño, un edén rodeado de más viva fantasía.

Era mi amada tan hermosa, tan hechicera, que arrastraba miradas y voluntades por donde quiera que pasaba.

Merece extensa decifracón, ¿pero para qué si los poetas y novelistas han agotado el repertorio de las comparaciones, y ya resulta cursi hablar del coral de los labios, del nácar de la tez, del azul celeste y del oro de ojos y cabellos?

El caso es que la madre Natura la dotó de tantísimas bellezas, que causaba la envidia de sus amigas y de cuantas mujeres la contemplaban.

Si, era merecedora de mi locura, de mi vida, de mi porvenir, de cuanto poseía.

Mi declaración amorosa en extremo poética, despertó en ella los ecos de la vanidad...

Desde entonces todo fueron noches deliciosas, expansiones tiernas, frases halagüeñas, caricias, dichas, ensueños.

Era feliz en cuanto cabe, desconocía la tristeza, los pesares, solo respiraba una brisa glorificada con perfumes que hacían exhalar suspiros.

Mi alma no vivía en este mísero mundo, se encontraba en las hermosas mansiones encantadas donde se cobijaban las hechiceras Ninfas o las Hadas gentiles.

¡Qué felicidad vivir así eternamente!

El hado o destino inexorable que pesa sobre todos nosotros, no consintió me hallara mucho tiempo sumido en ese dulce sueño. Un cruel despertar me volvió a la realidad, cambiándome hasta aquella brisa tan pura y respirable, por otra fétida, hedionda y corrompida.

TIRO NACIONAL. ---- (Representación provincial de Alicante) ESCUELA MILITAR

Queda abierta en la Secretaría de dicha Sociedad de 11 o 12 y de 19 a 20, todas las días hábiles la matrícula para los reclutas de servicio reducido y del cupo de instrucción (e sea excedentes de cupo) que deseen recibir instrucción militar que determina la Ley de Reclutamiento vigente y real decreto de 27 Septiembre 1912

Se hace presente a los señores que se inscriben que esta escuela tiene el mismo carácter oficial que los dependientes del Estado y por consiguiente, los señores alumnos gozan de iguales beneficios.

Alicante 1 Agosto 1916. —El Secretario, Eduardo Peiró.

IMPORTANTE.—Se previene a los excedentes de cupo que, según el art. 433 del Reglamento, para la aplicación de la Ley de Reclutamiento, los individuos que presentan certificado de instrucción solo para necerán en el cuartel veinte días.

INFORMES GRATIS

Mi amada ya no escuchaba el canto de mi amor, no me miraba con sus ojos apasionados, no me prodigaba sus tiernas frases que tanto consuelo causaban a mi dolorida alma.

Abandonado, sin más alivio que la soledad de mi triste cautiverio, aguardo impaciente llegue mi hora, para dejar de sufrir tantos martirios, y dar a mi alma el descanso que tanto se merece.

Solo un recuerdo me falta ofrecerte. Es el canto de la muerte, del dulce y melancólico poeta E. Gil.

Recíbelo pues y ten la seguridad de que mi persona ha dejado de existir moralmente adorándote con el mismo ardor que cuando lo enloquecías con tus dulces miradas.

«Quizá al pasar la virgen de estos valles, enamorada y rica en juventud, por las sombrías y desiertas calles do yacerá escondido mi ataúd; irá a arrancar la humilde violeta y la pondrá en mi tumba con dolor, y llorando dirá:—¡Pobre poeta! ¡Ya está callada el arpa del amor!»
H. H. H.

Por casi toda la prensa alicantina han sido tolerados los abusos cometidos por D. Ricardo P. del Pobil contra nuestra propiedad periodística.

Luego se publicarán artículos abogando por la solidaridad profesional.

Bienvenido

Ha llegado a esta capital, acompañado de su distinguida esposa el respetable Magistrado de la Audiencia de Ciudad-Real don Manuel García, hermano político de nuestro querido amigo don Vicente Llorca.

Le enviamos nuestra cordial bienvenida a la par que le deseamos una feliz estancia al lado de su familia.

Audiencia

Señalamientos para mañana:

Sección 1.ª causa procedente del Juzgado de Jijona, por el delito de hurto contra varios procesados.

Abogados: Sres. Manero y Guardiola.

Otra procedente del Juzgado de Novelda, por el delito de resistencia contra José Cantó Cantó.

Abogado: Sr. Gadea.

Procurador: Sr. Izquierdo.

Dos noticias

A Josefa Sirvent, víctima de una escandalosa estafa y atentado contra su persona no se le ha concedido el derecho de nombrar abogado para que defienda sus intereses morales y materiales.

**

Dice el ministro de Gracia y Justicia que será expulsado del cuerpo jurídico todo juez que obre supeditado por la política.

Alumno suicida

Toledo.—Esta mañana tomaban el desayuno los alumnos de la Academia de Infantería cuando se desarrolló un trágico suceso.

El alumno de segundo año Francisco Sánchez Delgado a causa de enfermedad no pudo presentarse a exámenes de fin de curso.

Hoy abandonó el comedor cuando desayunaba con los demás compañeros y se presentó al médico para ser reconocido.

Practicado el reconocimiento volvió a la compañía y se disparó un tiro en la cabeza quedando en gravísimo estado.

Los médicos le extrajeron el proyectil que le produjo grandes destrozos en la masa encefálica.

Es hijo de un farmacéutico de Tenerife y tiene 20 años de edad,

Tenía el número tres de su promoción y era el número uno de su clase.

Restaurante-Bar

¡Alegrial

San Fernando, 28 y Doctor Esquerdo, 6
CUBIERTOS DESDE 2 PESETAS EN ADELANTE

Servicio a la carta

Cubiertos especiales de 1 a 4 de la madrugada a 1'50 pts. Café especial 0'20

Especialidad en desayunos y secos. Hoas. Licores, Aperitivos de las mejores marcas. Cerveza siempre fresca. Precios económicos. Se sirven pastas de encargo a precios módicos.

Los miércoles caños a la Madrileña.

Mariacos del día.—Se sirven raciones. Reunión de artistas.—No equivocarse (junto al banco de España).—Alicante.

SUCESOS

CASA DE SOCORRO

La guardia para mañana estará a cargo de los facultativos siguientes: Médicos, Sres. Limiñana y Gueri. Practicante, D. Vicente Alvarez.

DENUNCIAS

Por infringir las ordenanzas municipales han sido denunciados José Cases Audreu, Josefa Pascual y Antonio Sogorb.

EN LIBERTAD

Hoy ha sido puesto en libertad, por arresto, Manuel Cantó Arques, que se hallaba en la Inspección Municipal.

ESCANDALO

Lo promovieron en la vía pública las «verdes tortolitas» Josefa Lozano, María Martínez Sánchez y Dolores Martínez, por haber sido llamadas al orden, estando cometiendo actos desmoralizados en el nido de la calle Cisneros.

Dió cuenta del hecho el cabo de la Guardia Urbana don Ramón Gómis.

HERIDO CASUAL

El niño Fernando de la Vega, encontrándose jugando con otros de sus amiguitos, cayó ocasionándose una herida contusa en el dedo índice derecho, pasando después de curado en la Casa de Socorro, a su domicilio Carmen 13.

UN REMOJON

El Guardia José Marco, extrajo del recipiente que existe en la Plaza de la Constitución una niña que se supone fué a ver el agua y al perder el equilibrio se sumergió en dicho recipiente.

Esta dice llamarse Josefa Muñoz Fenoll, de 9 años, que habita con sus padres en la calle de Algorfa.

CERO Y VAN...

En la Clínica Municipal, ha sido curado de una erosión en la cara y mano derecha por mordedura de un can, Francisco Pastor Sánchez, que habita en la calle de Lonja de Caballeros donde se trasladó después de asistido.

Cogida de Ballesteros

Sevilla.—Con toros de la ganadería de Urcola se celebra la segunda de feria en Morón.

Los toros fueron grandes y poderosos.

En el primer toro, Ballesteros hace una magnífica faena de muleta.

Al entrar a matar sufre una aparatosa cogida, siendo volteado.

Recibe una cornada gravísima en el pecho.

El público, impresionadísimo.

Faltan detalles.

El retorno

Después de permanecer una temporada en la hermosa ciudad «Condal» torno a mis lares, a mi querido rincón levantino.

Después de una vida bulanguera y alegre, espléndida y agitada vuel-

vo de nuevo a contarme entre los míos.

¡Barcelona! muchos y encantadores son todos sus edificios, paseos, teatros, Bars, Turós, Foyers, Music-halls y otros espectáculos de importantísima atracción, que el público admira con avidez curiosa, pero no por eso, es menos adorado y querido el rincón en donde por vez primera abrí los ojos a la luz del día en mulliciosa cuna.

De ahí, que recuerdos gratos, hayan hecho bullir en mi mente el retorno a mi adorado Alicante.

Y como en todos casos, me ofrezco a vosotros con mi sincera humilde pluma, desde las columnas de mi periódico. «El Para todos».

ENRIQUE PEDRON

Desde Elche

El repartidor de este periódico da lecciones de primera enseñanza, en su casa y a domicilio, a precios económicos.

Novelas

Hemos recibido en la Redacción de este periódico y han sido puestas a la venta para nuestros suscriptores al precio de 50 céntimos, las interesantes y preciosas novelas siguientes:

Otelo o el moro de Venecia.

La dama de las Camelias.

Los amantes de Teruel.

Catalina Howard.

Diego Corrientes.

El Rey de los Campos.

NOTICIAS

Hemos tenido el gusto de estrechar la mano de nuestro compañero de

redacción Enrique Pedrón, que viene a engrosar de nuevo nuestras filas desde la ciudad de Barcelona.

Bien venido.

Pérdida.—Se ruega a quien se haya encontrado un llavero con quince llavecitas, lo presente en esta Redacción donde se le gratificará.

Se encuentra entre nosotros nuestro estimado amigo don Angel Poveda, inteligente comerciante de esta plaza.

Se disecan toda clase de animales a precios módicos.

Daran razón en esta imprenta.

SE DESEA COMPRAR Piano usado. Calle San Nicolás, 11, 1.º izquierda.

Plaza de Toros de Alicante



Para el domingo 24 de Septiembre a las cuatro de la tarde tendrá lugar en nuestro circo taurino un gran espectáculo excéntrico-cómico-aurino en que actuarán como lidiadores de dos bravos y escogidos hecerros Braquín Charlot, que hizo películas en la casa «Hispano Films», de Barcelona; el ciclista excéntrico Espingarda, que matará y banderilleará montado en bicicleta y los notables y grotescos Don Guasa Groam y Pdriche Fatigati.

Terminado el espectáculo cómico, se lidiarán, banderillearán y serán muertos a estoque dos escogidos y bravos novillos-toros de la acreditada ganadería de D. José López Ruiz Chicheri por el diestro José Camargo (Camarguito) y los banderilleros Luis González (Gonzalito), José Salvador (Pepillo) y Lorenzo Aragón (Llorenset).

Varias bandas de música amenizarán el espectáculo.

Además se entregará al portador de cada entrada un número para el sorteo que se verificará en un intermedio el cual servirá para tener opción a los regalos siguientes:

1.º Una media onza de oro.

2.º Una moneda oro de cinco duros.

3.º Un precioso borrego.

El programa de este espectáculo no puede ser más atrayente, puesto que a más de divertirse grandemente el espectador, le cabe la posibilidad de salir de la plaza con alguno de estos tres premios.

El precio de la entrada para caballero es el de 75 céntimos de peseta y señoras, niños y militares sin graduación, 45 id.

Dada la gran amenidad e interés del espectáculo, auguramos un éxito para la empresa.

Ramón Soler

Practicante en medicina y cirugía del Cuerpo de prisiones.

Especialidad en el arte podicure (cahillista). Curaciones por nuevo procedimiento.—Navarre Rodrigo, 9.

Profesora en partos

La acreditada Profesora en Partos de fin María Beleres Vera, pone en conocimiento del público haber instalado su domicilio en la calle de Santo Tomás 11 2.º y su

Academia preparatoria

para cursar dicha carrera con arreglo al moderno plan de estudios.—Santo Tomás, 11, 1.º

134 Prop. Casa Maucci Barcelona.

respeto ni fuerza de voluntad suficiente para callar y decir en otro sitio menos sagrado la frase que acaba de brotar de mis labios, que hablan a impulso del coraje que me domina contra ese traidor que ha allanado hoy mi casa, en donde todo era dicha y alegría, para convertirla en cementerio de tristuras y de liviandades. Vosotros, hombres de hierro, que sabéis perfectamente distinguir lo que viene del cielo y del infierno, decidme quién es este hombre. ¿Es Hernani el bandido, o Judas el perverso?

—Señor duque... — intentó pronunciar Hernani para disculparse.

Pero don Ruy le interrumpió las frases que iba a articular diciendo:

—¡Aún tiene el atrevimiento de hablarme el infame! Y vosotros, antepasados ilustres, que leéis mejor que yo

LA VENGANZA

El duque apareció en el dintel de la puerta que daba acceso a aquella estancia, y pudo contemplar con sorpresa a los amantes unidos en estrecho abrazo.

—He aquí el pago de mi buena hospitalidad,—dijo, quedando inmóvil y con los brazos cruzados.

—¡Dios mío! ¡El duque!—exclamó doña Sol.

Escuela especial de Náutica

Queda abierta la matrícula oficial para el curso académico de 1916 a 1917, en la Secretaría de esta Escuela, todos los días laborables de 10 a 1 de la mañana.

Alicante 1.º de Septiembre 1916.

El Director.—José Bauzá Soler.

DE LA GUERRA

AVANCE DE LOS FRANCO-INGLESES

Madrid.—Se sabe que los ingleses han rebasado Peronne más de seiscientos metros, sin tomar la plaza, para evitar destruirla.

REFUERZOS INGLESES

Los refuerzos ingleses llegados recientemente a Francia, han permitido a los franceses retirar parte de sus efectivos con objeto de extender el frente inglés.

PANCHO VILLA

ATACA A CHIHUAHUA

Nueva York.—Pancho Villa ha atacado la ciudad de Chihuahua con 600 hombres, habiendo logrado penetrar en parte de la población; pero últimamente fué rechazado, sufriendo grandes pérdidas.

Todos los partidarios de Villa fueron capturados y se les ha fusilado inmediatamente.

LLEGADA DE UN SUBMARINO

Vigo.—Procedente de Amsterdam, ha fondeado el remolcador holandés «wite Lee», que convoya el submarino «k.1.» destinado a las Indias Orientales.

Desplaza 300 toneladas y lleva 8 tripulantes.

Su capitán cumplimentó a las autoridades.

LA OFENSIVA EN EL CARSO.— PRISIONEROS

En el Carso continua la ofensiva, habiendo capturado en tres días cuatro mil prisioneros, entre ellos cien oficiales.

El enemigo siente en sus líneas la formidable presión que ejercen en las divisiones italianas.

Apresuradamente lleva al Carso refuerzos de tropas especialmente de artillería, tratando de parar el empuje de los italianos con un bombardeo cuya violencia nunca fué superada.

Al mismo tiempo tratan de atacar en otros sectores con objeto de distraer fuerzas italianas sobre otros puntos menos amenazados.

UN AVANCE

Se habla de un avance importante efectuado por Sarrail en Salónica.

LOS ITALIANOS

Se hacen preparativos por los italianos, que han comenzado la ofensiva en el Trentino.

EXITO DE LOS BELGAS

Havre.—Se anuncia oficiosamente que los belgas se han apoderado de Tabora, principal ciudadela del Este africano alemán.

PREPARANDO FORTIFICACIONES

La prensa austriaca afirma que en la región Mesans, están preparándose fortificaciones y líneas estratégicas para detener el avance italiano.

CANGEO DE PRISIONEROS

En el última asamblea se reunieron en Berna los representantes de la Cruz Roja y los delegados austriacos e italianos para concertar el cangeo de los prisioneros gravemente heridos.

Han llegado a un acuerdo en principio y volverán a reunirse para ultimar detalles.

Registro Civil

NACIMIENTOS

Tomás Sánchez Ferrándiz, Dolores Martínez García.

DEFUNCIONES

Manuel Sánchez García, Francisco Aracil Santacreu, Teresa Ausó Coloma, Francisco Gomis Juan, Vicente García Antón.

MATRIMONIOS

Antonio Alcaráz con Isabel Torregrosa, Tomás Torregrosa con María Alemañ.

Ramón y Borja MEDICO

Especialista en enfermedades de la piel y venéreas sífilíticas. Examinado internamente por especialidad de los Hospitales provinciales de Madrid. Examinado interno del «Sanatorio Inglés». Larga práctica en el Hospital de San Juan de Dios de Madrid, oficina del Dr. Arda.

Consulta: De 11 a 1 y de 5 a 8.

Calderón de la Barca 19 1.º derecha.

Taquigrafía

Enseñanza completa a Señoras y Caballeros por taquígrafo práctico.

Taquigrafos en tres o cuatro meses a lo sumo. El mejor y más preciso sistema para la traducción. Lecciones a domicilio. —Precios módicos.

Velazquez, 9, entresuelo derecha.

Academia Hacienda

Oficiales cuartos.—25 plazas.

2.000 pesetas anuales

Gaceta 2 de Abril

Informes, detalles, y apuntes, en

Calderón de la Barca, 17, 2.º

Las clases darán principio el 15 de Abril

Aviso al público

Se compra papel viejo a 1 peseta arroba.—Tropos de pelo y lana, a 75 céntos kilo.—Metal viejo a 1'25 ptas. kilo.—Cobre a 1'90 ptas. kilo.—Plomo a 50 cts. kilo.—Calle de Artilleros, 17, (Baratillo).

OCCASION

Se venden o alquilar dos chalets: uno en la carretera de S. Vicente con balas, vigiles, árboles frutales y tres tablas de tierra; y otro titulado «Vivienda Helandea» en la carretera de Villafraquez, con balas, a guisa de S. x y estable para ganado.—Razón: Maisonave 29.—Almacén.

Dinero ahorrará

El que surta de imprenta comerciales o Saltes de Cádiz de la acreditada casa

Manuel López Ortega

Encamiená 20 sup.—Apartado Correos 171, Madrid.—Fundada en 1882.—Condiciones para ser correspondiente a quien lo solicite.—Cálculo gratis.

D. Juan Albert

ESPECIALISTA

EN ENFERMEDADES DE LA INFANCIA

CONSULTA GENERAL:

Aplicaciones de suero exigiendo en el verano. Consulta de 9 a 1 mañana y de 3 a 5 tarde. Gratis: Martes y sábados de 1 a 2.—Canalejas, 1, baja derecha.

Antonio Bernabeu

Saltes de Cádiz

Plumas Stillográficas

Torrijos, 70.—ALICANTE

SE VENDEN

estanterías 120 pares hormas nuevas Instalación Electrica, 600 cajas brillo. Sagasta 25.—Zapatería.

Se venden muebles nuevos por marcharse fuera.—San Vicente, 7-3.º

Leche del Campo

Leche superior procedente de cabras no entabuladas, bien alimentadas y viviendo en pleno campo. Se sirve a domicilio en botellas con precinto, avisando al despacho de leche de la Cámara Agrícola, en la calle del Parque núm. 10 traviesa Infanta.

Leche fresca de reciente ordeño a las seis, a las diez de la mañana y a las tres y las cinco de la tarde.

Modista

que ha estado establecida en Madrid, ofrece sus servicios a las señoras en casa y a domicilio. Enseña en los sombreros de señoras, trabajo en paja, tul y forrado terciopelo. Enseña a rizar plumas y limpiarlas, reforma toda clase de pieles y bors de plumas a precios módicos.—Rafael Terol, 13-1.—Alcalá.

Se vende una bonita

casa, situada en la calle Peligros n.º 15.—Darán razón: casa de enfrente.

Imp. Hijos de J. García

Plaza de Chapí, 1.—Alcalá

Y ambos amantes se separaron sobresaltados.

—Muy bien huésped a quien recibí yo con tanta generosidad y tanto desinterés. Figuráos que vos estáis en mi lugar y que tenéis que ir en este caso a recorrer el castillo para ver si la muralla está bien guarnecida, y el arquero vigilando en la torre y las puertas bien cerradas, y para esto vestíos una fuerte coraza de las muchas que sobran en el arsenal del castillo y ceñíos a los sesenta años un arnés de batalla. Volved luego de revisado todo, y veréis con que lealtad os pagamos. En toda mi existencia, ya podréis suponer que abré visto muchos asesinos, monederos falsos, traidores, criados que envenenan a sus amos, rufianes de todas clases y categorías, he conocido a Sforzia a Bor

gia y a Lutero; pues ya véis a pesar de haber visto y conocido a tanto malvado, no recuerdo haber presenciado nunca una perversidad tan grande como ésta que acabo de presenciar ahora y que hace quedar petrificado al viejo en el umbral de su casa, convirtiéndole en estatua de su propia tumba. ¿Quién sois, hombre malvado, que después de fingiros peregrino para conseguir llegar hasta mi pidiéndome hospitalidad, me robáis lo único que me quedaba para hacerme feliz en los últimos años de mi misera existencia? Bien puedo decir desde hoy que la hospitalidad es mala consejera. Y dispensadme vosotros—continuó paseando la mirada por los retratos que rodeaban la sala;—queridos antepasados míos, illustres Silvas, porque no tengo bastante